

Agenda Nacional



Lucho Arce entrega e inicia grandes obras para apuntalar el desarrollo de El Alto



Lucho Arce entrega e inicia grandes obras para apuntalar el desarrollo de El Alto

MÓNICA HUANCOLLO

El presidente Luis Arce entrega e inicia la edificación de grandes obras para apuntalar el desarrollo de la ciudad de El Alto. La más reciente fue la construcción del segundo tramo Cruce Río Seque-La Cumbre Fase II, puentes Río Seque-Río Seco, con lo que se consolida el camino de integración con la Marcha al Norte.

“Los puentes unen a las bolivianas y bolivianos y con el inicio de esta importante obra unimos a nuestros pueblos yungueño y alteño”, expresó el mandatario durante el inicio de la construcción de los tramos Cruce Río Seque-La Cumbre Fase II, puentes Río Seque-Río Seco.

La construcción de ambos puentes demandará una inversión de Bs 94,8 millones y con estas vías se consolida la vinculación con el norte del departamento de La Paz, con la denominada Marcha al Norte.

El Primer Mandatario entregará más obras viales, educativas y postas sanitarias para el pueblo alteño.





Los alteños llevan esperando 11 años esta obra, que hoy se hace realidad, “gracias a las gestiones del presidente Lucho Arce”, ponderó el ejecutivo de la Central Obrera Regional (COR) Marcelo Mayta.

CARACTERÍSTICAS

La obra tendrá una longitud total de 320 metros, un ancho de calzada de 10 metros y aceras de 1,2 metros para peatones e incluye los accesos que suman otros 320 metros de extensión con pavimento rígido, lo que le dará larga durabilidad a la vía, detalló el ministro de Obras Públicas, Édgar Montaña.

El proyecto es financiado en un 80% por el Ejecutivo y una contraparte del 20% por el gobierno departamental de La Paz.

La Asociación Accidental Lapacho será responsable de ejecutar las obras con un plazo de 750 días calendario para la entrega, que se computan a partir de la orden de proceder, es decir en aproximadamente dos años.

También contará con un vía para la circulación peatonal y el uso de bicicletas, dijo Montaña, en la inauguración de la construcción de la obra en el Distrito 4 de El Alto, donde estuvo presente la alcaldesa de esa urbe, Eva Copa.

“El inicio de estos puentes marca el festejo de la fundación de La Paz. Son puentes largos y anchos, por los que pasarán los vehículos de alto tonelaje y livianos. Es un sueño anhelado del pueblo alteño que estaba en el olvido, pero hoy nuestro presidente Lucho lo hace realidad”, ponderó la autoridad gubernamental.

PLANTA DE PAPA

Esta no es la única obra para El Alto, el pasado mes, el presidente Arce entregó la Planta de Transformación, Centro de Acopio y Almacenamiento de Papa, con una inversión de Bs 162 millones y destacó que este municipio avanza hacia la industrialización. La planta tiene cuatro líneas de producción, una de ellas será la elaboración de papas fritas.

“Ahora el pueblo boliviano y, por qué no, los países vecinos también van a poder adquirir las riquísimas papas hechas aquí en la ciudad de El Alto, con materia prima paceña”, destacó el Jefe de Estado.

Las otras líneas de producción de la industria son puré de papas, papas prefritas congeladas, hojuelas y almidón. La planta cuenta también con cuatro silos de almacenamiento de papa de 840 toneladas (t) cada uno. Se tiene previsto que desde este mes se comercialicen las papas fritas.

OTRAS OBRAS PARA EL ALTO

El mandatario boliviano comprometió la construcción de postas de salud en los 14 distritos del municipio de El Alto, para resguardar la salud del pueblo alteño.

“El Gobierno va a venir con obras para El Alto, porque El Alto merece toda la atención, no solamente por los datos del censo (2024), que reflejan su crecimiento, sino porque es la ciudad de mayor afluencia y requiere más recursos y necesidades que satisfacer y el compromiso es trabajar con los alcaldes, la gobernación y los ministerios para construir una ciudad digna, como son los alteños”, aseveró Arce.

El ministro Montaña informó que el 5 de abril de este año se contrató el estudio de diseño técnico de preinversión para la construcción de la Avenida Periférica, tramos 1, 2 y 3, que tiene un monto de Bs 6,4 millones.

Además se licitó, por tercera vez, la carretera Senkata-La Apacheta por un monto de Bs 357 millones. “Y este 22 de octubre vamos a abrir los sobres”, anunció.

En total, en estas carreteras y en estos puentes, el Gobierno nacional invierte más de Bs 1.089 millones, apuntó Montaña.



Inauguración de la construcción del segundo tramo Cruce Río Seque-La Cumbre Fase II, puentes Río Seque-Río Seco. // FOTO: COMUNICACIÓN PRESIDENCIAL



La población muestra carteles de agradecimiento. // FOTO: ABC



Lucho Arce
702 mil seguidores • 6 seguidos
Lucho Arce

Luis Alberto Arce Catacora
59 following -245.1K followers
@LuchoXBolivia

luchoxbolivia
41.3K seguidores - 386.3K me gusta
Lucho Arce

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 11:00 p. m. · 11 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta

¡Feliz día de la Mujer Boliviana!

En este Día de la Mujer Boliviana hacemos llegar nuestro más profundo agradecimiento y sincero reconocimiento y admiración a las valientes mujeres que están combatiendo los incendios forestales en el país. Ustedes son el claro ejemplo de la fortaleza y coraje que caracteriza a la mujer boliviana. A través de ustedes, también saludamos a todas y cada una de las mujeres bolivianas en este día tan especial, en el que honramos su histórica lucha por justicia social y su incansable esfuerzo por construir un futuro mejor. ¡En unidad sigamos construyendo una sociedad más justa!

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 9:44 p. m. · 11 de octubre 2024 · 2.277 Me gusta

Batalla de Bahía

Al conmemorar 122 años de la heroica Batalla de Bahía, rendimos homenaje a la valerosa Columna Porvenir conformada por hermanas y hermanos indígenas siringueros y liderada por Bruno Racua, quienes expulsaron a los invasores un día como hoy, el 11 de octubre de 1902. En este día tan especial, felicitamos al valeroso pueblo pandino, fiel guardián de nuestra soberanía. ¡Viva Pando!

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 8:31 p. m. · 11 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta

Hoy recibimos en Casa Grande del Pueblo a las hermanas y hermanos trabajadores campesinos de las cuatro regiones de #Potosí. Analizamos la coyuntura actual del país, escuchamos sus preocupaciones y evaluamos la ejecución de más proyectos sociales en beneficio del pueblo potosino. Trabajar al lado de nuestro pueblo es un compromiso que nunca abandonaremos.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 8:31 p. m. · 10 de octubre 2024 · 2.344 Me gusta

¡Orgullosos de nuestra Selección!

¡Enorme triunfo! Hoy nuestra Selección nos ha regalado una victoria que quedará marcada en el corazón del pueblo boliviano, al vencer a una invicta Colombia en el "Titán" de El Alto. Su entrega y determinación en la cancha nos llena de orgullo y alegría. Han jugado con el corazón, con garra y con el coraje que representa a toda nuestra nación. Este es el resultado de su esfuerzo, de su disciplina y de su entrega. Toda Bolivia celebra porque el sueño del Mundial está más vivo que nunca. Gracias por dejarnos soñar y por demostrar, una vez más, que los bolivianos podemos lograr grandes hazañas. ¡Felicidades!

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 9:44 p. m. · 10 de octubre 2024 · 2.277 Me gusta

42 años de Democracia

Un día como hoy, el 10 de octubre de 1982, Bolivia cerró un periodo nefasto de cruentas dictaduras militares que dejaron dolor y luto en las familias bolivianas. Hoy conmemoramos 42 años de la recuperación de la democracia con el gran reto de defender, contra todo interés golpista, esa lucha incansable del pueblo boliviano por la libertad, la dignidad y soberanía popular. ¡Los golpistas no pasarán! #DíaDeLaDemocracia